
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Stadtratssitzung:

Der Stadtrat beschließt die Altglassammlung der EBS von Säcken auf Körbe zum nächst 
möglichen Termin umzustellen.

Begründung:
In der Stadt Speyer werden jährlich 600 000 Kunststoffsäcke für Glassammlung benötigt. Die 
Flaschen werden darin nur kurz aufbewahrt, um sie meist über Nacht vor die Haustür zu stellen 
und am nächsten Morgen zum Sammelfahrzeug zu tragen. Ab diesem Zeitpunkt sind die 
Kunststoffsäcke nur störend. Sie müssen vom Glas aufwendig getrennt werden und sind Müll, 
der nicht wieder verwertbar ist und verbrannt werden muss. Nicht selten landen solche mit 
Glassplitter verschmutzten Säcke in der Umwelt.
Alternativ können die Glasflaschen in Körben gesammelt werden. Die Körbe werden am 
Müllfahrzeug ausgeleert. Somit entsteht kein zusätzlicher Müll. Die Trennung der Glasflaschen 
von den Kunststoffsäcken ist somit nicht notwendig. Auch die LKW-Fahrten zu dem Ort, wo die 
Trennung vorgenommen wird, werden vermieden.
In einer Stadtratssitzung haben sich bereits mehrere Fraktionen u.a. auch wir Grüne für die 
Reduzierung des Mülls ausgesprochen. Die Umstellung der Sammlung in Körben vermeidet 
enorm viele Ressourcen zu Gunsten von künftigen Generationen. Dies wäre ein wichtiger 
Beitrag für den Umweltschutz in Speyer.

Über eine positive Zustimmung des Stadtrates würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen
Irmgard Münch-Weinmann Luzian Czerny

Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Stadtratsfraktion

Luzian Czerny 
Mörschgasse 8
67346 Speyer
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